



ISABELITA PERON, Presidenta de Argentina, ante el ataúd con los restos de Eva Perón, llegado ayer a Buenos Aires desde Madrid. (AP)

Llegan los Restos de Evita y Aparecen los de Aramburu

- ★ Impresionantes Medidas de Seguridad
- ★ Isabelita Estuvo en el Aeropuerto
- ★ Quedó Junto a Perón, en Los Olivos

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR y los servicios de AFP, AP y LATIN

BUENOS AIRES, 17 de noviembre. (AFP, LATIN y AP)—En medio de impresionantes medidas de seguridad, retornó hoy a esta capital el cadáver de Eva Duarte de Perón. El féretro, de esta capital el cadáver de Eva Duarte de Perón. Evidente por la bandera argentina.

Simultáneamente, aparecieron los restos del ex Presidente, general Pedro Aramburu, muerto en 1970. Más tarde el un comando "Montonero" cadáver de Evita fue conducido hasta la casa presidencial de Los Olivos, donde fue depositado junto a su esposo, el general Juan Domingo Perón muerto el primero de julio pasado.

A las 4 de la madrugada de hoy, aterrizó en una base militar el avión que transportó los restos de Evita hasta Argentina. Posteriormente el féretro fue conducido hasta el céntrico aeropuerto de Aeroparque. Allí, a las 10 de la mañana, la Presidenta, María Estela de Perón, acompañada de su gabinete, líderes políticos, altos jefes militares, y dos hermanas de la segunda esposa de Perón, Herminia y Blanca Duarte, recibieron oficialmente los restos.

El ataúd fue bajado de un avión por un grupo de diez hombres de los servicios de seguridad, que en una mano ostentaban ametralladoras y con la otra tomaban las asas de la caja mortuoria. El féretro, de sobrio tallado de una madera oscura y muy fina, estaba cubierto por la bandera argentina.

La poderosa central sindical CGT, Confederación General del Trabajo, había decretado para hoy una "jornada nacional de recogimiento con parc de funciones", pero sólo algunos miles de personas se congregaron en los alrededores del aeropuerto y a lo largo del trayecto.

NI LOS LIDERES PUDIERON ENTRAAR

La gobierno estima —según trascendió— que este acto traerá consigo la pacificación al país, sin embargo no finalizaron las contiendas internas del peronismo. Por el contrario, posiblemente aumenten. Los dos más importantes dirigentes de la CGT, Segundo Palma y Lorenzo Miguel, no fueron autorizados esta mañana para ingresar al Aeroparque. Desde fuera, los dirigentes observaron anónimamente

la llegada de los restos de la desaparecida líder, que en su testamento pidió que fuera la GCT la depositaria de su cadáver.

Segundo Palma escuchó sorprendido a través de una información radial el regreso de los restos de Evita. "No sabía absolutamente nada" —dijo a EXCELSIOR— "creí que se trataba de una noticia falsa".

Uno de los líderes de la Juventud Peronista de Izquierda, JPI, afirmó: "Evita debió ser recibida por una multitud de peronistas, y no por esta multitud de policías".

La "madona de los descamisados", como se le conoció, recibió así un tibio homenaje pese a que desde hace su figura es levantada como símbolo de la izquierda, especialmente dentro de la juventud. Los guerrilleros "Montoneros" hicieron una consigna, que molestó a Perón y que dice: "Evita viviera, sería montonera".

La opinión generalizada en la prensa bonaerense hoy es que Evita fue llevada al país a "hurtadillas". Los peronistas señalaron que la CGT se ha quejado, molesta, por haber sido molestada. Igualmente se refieren a di-

vergencias existentes, y ahondadas ahora, entre el sector obrero y los ministros, Ricardo Otero y José López Rega, del Trabajo y Bienestar Social respectivamente, sindicados como derechista.

Lo cierto es, según el criterio de los observadores, que la llegada de hoy no alcanzó, ni remotamente, a las habituales demostraciones masivas acostumbradas por el peronismo de antaño. Dos razones —señalaron los analistas— obstaculizaron una mayor concentración: en primer lugar, el enorme, temible y agresivo despliegue policiaco-militar, que inclusive agredió a culatazos a los manifestantes, y luego, que los peronistas de los tiempos de Evita, están más bien retirados a sus cuarteles de invierno".

REGRESARON LOS RESTOS DE ARAMBURU

Pero otro acontecimiento de tipo mortuario tenía lugar esta mañana. Instantes antes de que fuera recibido el cadáver de Evita, la organización guerrillera "Montoneros" avisó a los medios informativos que, cumplido su objetivo de que fueran retornados al país los restos de la ex primera dama de la nación, ellos ahora entregaban los restos del general Aramburu. Efectivamente, en el barrio de Palermo fue abandonada una camioneta con el ataúd donde se encontraban los restos del ex mandatario militar.

"Los Montoneros", al secuestrar los restos de Aramburu, a quien ellos mismos "ajusticiaron" en 1970, acusándolo de haber ordenado el retiro de Evita del local de la CGT para enviarlo a un país extranjero, además de ser el responsable del fusilamiento de muchos peronistas, en un acto de insolente rebeldía, ignoran los pedidos, súplicas y amenazas del gobierno para devolver los restos de Aramburu, los que mantuvieron hasta hoy, sin lograr ser descubiertos.

El militar que dirigió el golpe contra Perón, derrocándolo del gobierno en 1955, reposa nuevamente en su misma cripta.